



Javier Velasco, embajador de Chile en España; Felipe Larraín, Marta Larraechea, el expresidente Eduardo Frei y Andrés Allamand, secretario general Iberoamericano de la SEGIB.



Edmundo González, quien habría sido el ganador de las pasadas elecciones presidenciales de Venezuela.



José Antonio García Belaunde, León de la Torre y John Müller.

En la Casa de América Presentación del libro "Chile 2050: Un País. Cuatro Presidentes" en Madrid

EQUIPO SOCIEDAD

Hasta el antiguo palacio del Marqués de Linares, que hoy es monumento nacional y alberga la sede de la Casa de América, en Madrid, España, llegaron los invitados a la presentación del libro "Chile 2050: Un País. Cuatro Presidentes", editado por el director de Clapes UC y exministro de Hacienda, Felipe Larraín. Un libro que recientemente también se lanzó en Washington DC y donde los expresidentes chilenos Eduardo Frei Ruiz-Tagle, Ricardo Lagos Escobar, Michelle Bachelet

Jería y Sebastián Piñera Echenique (1949-2024) son protagonistas de sus respectivos capítulos, junto a la voz de expertos que comentan lo construido en sus mandatos, los discursos que dieron en los seminarios presidenciales Clapes UC realizados el año pasado y las medidas que propusieron para

que el país vaya por la senda del desarrollo. Además, en esta oportunidad, los asistentes estuvieron atentos a las intervenciones realizadas por el expresidente Eduardo Frei, Felipe Larraín; el director general de la Casa de América, León de la Torre; el presidente ejecutivo de CAF, Sergio Díaz-Granados; el embajador de Chile en España, Javier Velasco, y Andrés Allamand, secretario general Iberoamericano de la SEGIB. Posteriormente, se abrió paso a un panel de conversación, donde destacaron los comentarios de la diputada por Madrid Cayetana Álvarez de Toledo y Javier Santiso, economista, inversionista y escritor español.



Ignacio Antoñanzas y María Ángeles Osorio.



Javier Santiso y Cayetana Álvarez de Toledo, diputada por Madrid.



En su intervención, el expresidente Eduardo Frei analizó la situación que vive América Latina, preguntándose por qué no ha logrado el desarrollo. "A mi juicio, porque no hemos sido capaces de tener una política de integración constante y permanente en los años", expresó.



Jéssica López, ministra de Obras Públicas, y Román Blanco.



Felipe Larraín C. junto a Domínguez y Sebastián Álvarez.